
5627/J XXIV. GP

Eingelangt am 07.06.2010

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Dorothea Schittenhelm
an die Bundesministerin für Frauen und öffentlichen Dienst
betreffend „Migrantinnen-Projekte“

In Österreich gibt es zahlreiche Projekte, die sich mit der Gleichstellung von Migrantinnen befassen. Sie touren gerade durch Österreich und besuchen einige Frauen-Projekte, sowie gezielt Migrantinnen-Projekte.

Deshalb stellen die unterfertigten Abgeordneten an die zuständige Bundesministerin für Frauen und öffentlichen Dienst nachstehende

Anfrage

- 1) Welche konkreten Migrantinnen-Projekte haben Sie besucht?
- 2) Bei welchen Migrantinnen-Projekten ist eine Evaluierung notwendig und in welche Richtung gehen diese?
- 3) Welche Einsparungsmaßnahmen hat es bei Förderungen von Migrantinnen in ihrer Amtszeit gegeben?
- 4) Hat es Einsparungsmaßnahmen bei Frauenprojekten gegeben? Wenn ja, in welcher Höhe und welche Stellen waren davon betroffen?